

avril 2020

Chers amis,

Voici ma réflexion pour ce dimanche :

CONVERTISSONS-NOUS !

Se convertir, c'est avant tout changer de comportements, modifier sa façon d'être et de faire, parfois de manière radicale.

Certes, l'appel au changement utilise très souvent le ressort de la peur, comme c'est malheureusement le cas actuellement.

Mais l'appel au changement dont je veux vous parler ce dimanche ne se joue pas autour d'une contrainte, d'une menace, d'une peur.

Au contraire, cet appel sera plutôt lié à une opportunité qui est peut-être en train de se présenter. Ce que beaucoup de personnes préconisaient, depuis longtemps parfois, a la possibilité d'advenir. C'est peut-être dans un très proche avenir qu'il serait - enfin - temps de changer.

En d'autres termes, ne vivons plus sous la crainte, sous la peur d'un destin inéluctable. Vivons plutôt dans l'espoir qu'il va arriver, ce moment où toutes choses devront réellement concourir au bien des hommes, au bien de tous les hommes.

Ne craignons pas forcément le futur mais emparons nous de cette nouvelle opportunité de conversion responsable, d'avenir à dégager.

Les nuages qui se sont amoncélés ne doivent pas être le dernier mot de l'histoire mais, au contraire, le soubresaut final d'un monde qui se trouve dans la nécessité d'opérer de profondes mutations.

Et le monde nouveau à inaugurer aura besoin de la participation active de toutes les bonnes volontés.

Car la paix, la justice, le respect,..., devront constituer le terreau vivifiant dans lequel pourront vraiment s'enraciner les nouveaux comportements indispensables, auxquels nous tous sommes appelés.

Bonne réflexion !

Votre Président,

Fred